

“La anterior observación hace que la hipótesis, expuesta por aquellos que ven a Mujámmad como el autor del Corán, sea insostenible. ¿Cómo pudo un hombre, de ser iletrado, convertirse en el autor más importante, en términos de meritos literarios, en toda la literatura Árabe? ¿Cómo pudo pronunciar verdades de índole científica que ningún otro ser humano de su tiempo pudo haber sabido, y todo esto sin siquiera cometer el mas mínimo error al respecto?”

[Maurice Bucaille, La Biblia, el Corán y la Ciencia, 1978, p.125]



¿Tienes preguntas sobre el Islam?

¿O te gustaría

Visitar una mezquita?

Recibir una copia gratuita del Corán?

Subscribirte a nuestra lista de correos?

Tener correspondencia con nuestro equipo de correos?

Hablar con otras personas en nuestro foro?

O abrazar el Islam?

Llama sin costo al 1.877.WHY ISLAM

O visita nuestra pagina Web en

www.whyislam.org/877/Espanol/

P.O. Box 1054, Piscataway NJ 08855-1054

LOCAL CONTACT:



1.877.WHY.ISLAM
www.whyislam.org

UN PROYECTO DE ICNA

En el Nombre de Aláh, el Compasivo, el Misericordioso



“Este Libro, sin lugar a duda, contiene una guía para los temerosos de su Señor. Esos que creen en el No-Visto, establecen la oración y de la provisión que les hemos asignado dan. Y esos que creen en la revelación que se hizo descender sobre ti; y de la Otra Vida tienen certeza. Ellos son los que siguen la guía de su Señor y son ellos los que tendrán éxito.” (Corán, 2:2-5)

El Corán es el libro sagrado que todo Musulmán recita y usa como guía en todo momento de su vida.

El Corán es el último libro, en una serie de revelaciones divinas, enviado por Aláh y revelado por medio del Ángel Gabriel al último Profeta, Mujámmad (pbse) [1], hace aproximadamente 1400 años. El mensaje del Islam es el mismo que trajeron todos los Profetas anteriores, tales como Noé, Abraham, David, Moisés y Jesús (la paz sea sobre todos ellos), algunos de los cuales también recibieron libros sagrados. Los Musulmanes creen que el mensaje traído por todos los Profetas fue el mismo, el creer en Un solo Dios y el no asociarle coparticipes, el mantenerse alejados del pecado y el vivir una vida dedicada a obtener la complacencia de Aláh. Todos los Profetas hablaron sobre la vida después de la muerte; dejándole saber a su gente que todo aquel que obedeciera a su Señor obtendría el Paraíso y advirtiéndole que todo aquel que Le desobedeciera recibiría el castigo del infierno.

El Corán es único, ya que es la única revelación divina que permanece en la forma y contenido exacto en el que fue revelado. Además, fue el único libro divino que fue escrito, de una manera diligente, durante el establecimiento de los fundamentos de la religión. El Corán toma un enfoque distinto al de otros libros, ya que su mensaje espiritual incluye mandatos prácticos;

esto con el objetivo de mantener el bienestar general de la sociedad, del ser humano y su medio ambiente. El mensaje del Corán es eterno y universal; trasciende nuestras diferencias, ya sean raciales, étnicas o nacionales. Provee guía en todo momento de nuestra vida- ya sea en asuntos económicos y su ética comercial, matrimonio, divorcio, cuestiones de género, herencia y crianza de hijos. No reprime nuestro ser, ni descuida lo espiritual. No humaniza a Dios, ni hace dios al hombre. El Corán nos anima a reflexionar y a observar todos los signos del universo, ya que estos apuntan a la existencia del Creador Todopoderoso.

“Todo concordaba muchísimo. Esta es la belleza del Corán; te anima a reflexionar y razonar... Cuando leí el Corán aun más, hablaba de la oración, la generosidad y la caridad. Todavía no era Musulmán, pero sentí que la única respuesta para mí era el Corán y que Dios me lo había mandado”

Cat Stevens (Yusuf Islam), ex-artista de pop Británico.

Este folleto examinará dos preguntas que a menudo tienen aquellos que buscan entender el origen y autoría del Corán. 1) ¿Cuales son las evidencias que sostienen el argumento de la autenticidad del Corán- por ejemplo, que no ha sido alterado? 2) Y aunque el Corán haya sido conservado, cual es la evidencia que sostiene que es la palabra de Dios y no los escritos de Mujámmad (pbse).

La Preservación del Corán

El Corán ha permanecido intacto, por más de 1400 años, mediante su memorización y escritura.

“Ciertamente somos Nosotros quienes hemos hecho descender, gradualmente, este recordatorio; Y ciertamente, somos Nosotros quienes en verdad lo protegemos (de toda alteración).” (Corán 15:9)

El Corán es el único libro que ha sido memorizado en su totalidad por millones de personas. El proceso de su memorización comenzó durante la vida del Profeta (pbse) y continúa siendo alentado hasta hoy en día por todo Musulmán. El uso de la memorización en la transmisión oral a través de las generaciones “mitigó de alguna forma, desde el comienzo, los riesgos de depender únicamente en registros escritos,” relato John Burton. [John Burton, Una Introducción a los Jádices, Edinburg University Press; 1994, p27]

El Profeta (pbse) tomó todo tipo de precauciones para que todo el Corán fuera preservado en su forma escrita. El Profeta (pbse) no sabía leer ni escribir, por lo que al momento de revelársele una porción del Corán llamaba a sus escribas para que registraran el texto revelado. El Profeta (pbse) especificaba a que parte del Corán pertenecía cierta revelación y hacía que sus compañeros leyeran de nuevo lo que se había escrito, para así asegurarse que estuviera de acuerdo con aquello que se le había revelado. Por lo que no solo el Profeta (pbse) y muchos de sus compañeros memorizaron todo el Corán, sino que también existió en forma escrita durante su vida. Aproximadamente un año después de la muerte del Profeta (pbse) se recopiló todo el Corán en su forma escrita; esto por medio de un comité dirigido por el escriba principal del Profeta (pbse), quien siguió un criterio estricto para protegerlo de cualquier error. El manuscrito fue aprobado, unánimemente, por los compañeros del Profeta (pbse), incluyendo los cientos que habían memorizado el Corán en su totalidad. Varias copias del manuscrito fueron reproducidas bajo el liderazgo del tercer califa y fueron distribuidas a los centros principales del Islam. Una de estas copias permanece hasta hoy en día en el museo de Tashkent en Erstwhile (de la ex-Unión Soviética) otra copia de este, producido en el año 1905, está disponible en la Biblioteca de la Universidad de Columbia (EU).

¿Quién Escribió el Corán?

Los Musulmanes creen que el Corán es la Palabra de Dios y no un libro que fuera escrito, en si, por el Profeta Mujámmad (pbse). La información anterior nos provee las evidencias sobre la preservación del Corán. ¿Pero quien nos puede asegurar que es la palabra de Dios?

1) Tanto datos históricos, como el Corán mismo, declaran abiertamente que el Profeta Mujámmad (pbse) fue iletrado.

“Pues tu, [oh Profeta] no has sido capaz de recitar una escritura divina antes de esta, ni copiaste ninguna con tu mano derecha- porque, sino, quienes intentan refutar la verdad [de la revelación] podrían en verdad haber tenido razones para dudar [de ella].” (Corán, 29:48)

2) El Corán fue revelado durante un periodo en el cual los Árabes sobresalían en la poesía oral. Era común ver competencias de poesía llevarse a cabo en los mercados. Sin embargo, la recitación revelada al Profeta Mujámmad (pbse) dejaba anonadada a la gente que lo escuchaba, ya que el Árabe usado en ella era muy bello. Muchos se convirtieron al Islam con tan solo escuchar los ritmos, el merito literario y la sabiduría contenida dentro de los versículos del Corán. En comparación, el Árabe usado hace 1400 años se limitaba por palabras y expresiones relevantes a la forma de vida de la gente del desierto, por lo cual era imposible expresar ideas o conceptos metafísicos, científicos, religiosos o filosóficos. Es un hecho que la gramática Árabe fue desarrollada solo después de la revelación del Corán, usándolo como base para trazar sus reglas. Es difícil encontrar una explicación (que no sea otra que la revelación) que pueda explicar la existencia de un libro que precedió, y al mismo tiempo difirió grandemente de cualquier tipo de literatura Árabe. El reto, hecho por Aláh en el Corán, de producir un capítulo similar a los encontrados en él, no ha podido ser superado por nadie hasta el día de hoy: *“Y si tenéis alguna duda sobre lo que hemos hecho descender sobre Nuestro siervo [Mujámmad], venid vosotros entonces con un capítulo igual; y si decís la verdad, llamad a esos testigos que tenéis en vez de Aláh.” (Corán, 2:23)*

3) El Corán es un libro altamente comprensivo, ya que contiene verdades Divinas, datos metafísicos, creencias religiosas y de adoración. Es un libro que describe ampliamente la Otra Vida, un libro de psicología, sociología, epistemología e historia; un escrito que contiene datos científicos y la base para una vida ideal. Una prueba a la autenticidad Divina del Corán es que, aunque fue revelado en un periodo de 23 años, no con-

tiene ningún punto contradictorio. *“¿Es que no van a reflexionar sobre el Corán? Si procediera de otro que Aláh, hallarían en él muchas contradicciones” (Corán, 4:82)*

4) ¿Pudo Mujámmad (pbse) haber tenido motivos para inventarse el Corán o mentir? El comienzo de la misión profética de Mujámmad (pbse) estuvo lleno de persecución y dolor. Sus seguidores fueron torturados brutalmente, fueron asesinados y forzados a emigrar. Su clan fue boicoteado y él apedreado. Sus enemigos le ofrecieron riquezas y monarquía con tal de que parara de predicar el mensaje de creer en un solo Dios. El Profeta (pbse) vivió una vida austera y nunca estuvo en busca de riquezas, poder o fama. Además, la vida del Profeta Mujámmad (pbse) fue una personificación práctica del mensaje Divino; el estudio de su vida (mediante los Jádices [2]) nos permite apreciar esto. Mucho antes de que recibiera el título de Profeta ya era conocido entre su gente como Al-Amin (el Digno de Confianza) y como As-Sidiq (El Veraz). Eruditos musulmanes como no-Musulmanes testifican acerca de su honestidad e integridad [3].

5) El Corán menciona datos desconocidos durante la época de la revelación. ¿Cómo podemos entonces explicar la existencia de estos versículos? El Corán contiene descripciones científicas que fueron descubiertas por la ciencia moderna y que por consecuencia no pudieron haber sido conocidas hace 1400 años. *“En verdad, hemos creado al hombre de la esencia del barro; luego hicimos que fuera una gota de esperma en un receptáculo seguro [el útero]; luego transformamos la gota de esperma creando un coagulo de sangre y el coagulo de sangre creando un trozo de carne [feto] y el trozo de carne en huesos que revestimos de carne y luego hacemos surgir [todo] esto como una creación nueva: ¡Bendito sea Aláh, el mejor de los creadores!” (Corán, 23:12-14)*

El Profesor Keith Moore, un científico de anatomía y embriología prominente (de la Universidad de Toronto, Canadá), comento: “Ha sido para mí un placer dejar en claro algunas declaraciones en el Corán respecto al desarrollo del ser humano. Me queda claro que estas declaraciones vinieron a Mujámmad (pbse) de Dios, o Aláh, ya que la mayoría de este conocimiento no fue descubierto sino muchos siglos después. Esto comprueba que Mujámmad (pbse) tuvo que haber sido un Mensajero de Dios.”

El Corán describe la expansión del universo: *“Y Somos Nosotros quienes hemos construido el universo con [Nuestro] poder; Y, realmente, somos Nosotros quienes lo estamos expandiendo continuamente.” (Corán, 51:47).* No fue hasta el año 1925, cuando Edwin

Hubble mostró evidencias del distanciamiento de las galaxias, que el concepto de la expansión del universo fue aceptado como un hecho científico.

El Profesor Alfred Kroner, un geólogo de fama mundial, explico: “El pensar acerca de varias de estas preguntas y el pensar de donde vino Mujámmad (pbse), fue, después de todo, un hombre criado en el desierto. Creo casi imposible que hubiera podido saber datos tales como el origen común del universo, porque no fue sino hasta hace unos cuantos años que los científicos, valiéndose de aparatos muy complicados y métodos tecnológicos avanzados, encontraron que este es el caso.”

El Corán describe datos geográficos que fueron comprobados solo después de su revelación. Por ejemplo, era un dogma común, hace 1400 años, el creer que la tierra era plana, pero el Corán la describió como una esfera, comprimida en sus extremos (como el huevo del avestruz): *“Y después hizo la tierra en forma de dajaajaa [4]” (Corán 79:30)* En 1597, cuando don Francis Drake navegó alrededor del mundo, se dio como hecho que la tierra era redonda.



¿Que Puede Explicar el Origen del Corán?

La vida y la forma de ser del Profeta (pbse), así como la profundidad del mensaje Coránico y su relevancia en todo asunto, ya sea espiritual o mundano, todo esto testifica al origen Divino del Corán. Estos datos nos permiten admitir nuestra inhabilidad de proveer una explicación basada puramente en causas materiales. En un mundo que carece de amor y compasión, el mensaje universal del Corán es un antídoto a la aflicción colectiva que aflige a la humanidad.

1. (pbse) significa 'paz y bendiciones sobre él' una invocación de respeto.

2. Jádices, la colección escrita de los dichos y acciones del Profeta Mujámmad (pbse).

3. Favor de ver el folleto de Why Islam titulado “Lo que Dicen sobre Mujámmad (pbse).”

4. La palabra árabe usada aquí es dajaajaa, que significa huevo de avestruz.